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Impératif. Повелительное наклонение 
 

Три формы повелительного наклонения. 

Обращаемся на «ты»: Parle!  (Говори!) 

Обращаемся на «вы»:  Parlez!  (Говорите!) 

Предполагаем «мы»:  Parlons!  (Поговорим!) 

Глаголы всех трех групп имеют в повелительном наклонении те же формы, что и в настоящем 

времени в соответствующем лице и числе (ты, мы, вы), за небольшим исключением: глаголы 

1 группы (на -er) при обращении на «ты» теряют конечное «s». 

présent  impératif 

Tu parles  Parle! 

Vous mangez  Mangez! 

Tu dis   Dis! 

Vous faites  Faites! 

Nous prenons  Prenons! 

 

Три исключения: 

Глаголы être, avoir, savoir имеют особые формы: 
être   avoir   savoir 

Sois!   Aie!   Sache! 

Soyons!  Ayons!   Sachons! 

Soyez!   Ayez!   Sachez! 

 

Возвратные глаголы 
 
Se reposer 
Repose-toi!   Ne te repose pas! 
Reposez-vous!  Ne vous reposez-pas! 
Reposons-nous!  Ne nous reposons pas! 
 
 
Se lever 
Lève-toi !   Ne te lève pas ! 
Levez-vous !   Ne vous levez pas ! 
Levons-nous !   Ne nous levons pas ! 
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